

1月1日(祝)

発行 市川市議会
編集 議会運営委員会
市川市八幡1-1-1 ☎334-1111
http://www.city.ichikawa.lg.jp/
cou01/154100002.html

いちかわ

市議会だより

市川市議会は毎年4回、2月、6月、9月、12月に定例会を開きます。市議会だよりは原則として定例会が終了した月の翌々の第2土曜日に発行(新聞折り込み)し、審議内容をお知らせしています。

迎春

彩り豊かな文化と芸術を育む
「文化のまち・市川」を目指して

まちを彩る 野外彫刻

市川市には、街のあちこちに野外彫刻があります。いずれも市川にゆかりのある彫刻家によるもので、周りの風景と一体となったたずむ作品は、街行く人にひとときの安らぎを与えてくれます。

市川市は「彩り豊かな文化と芸術を育むまち」を目指し、街かどミュージアム都市づくり事業など、文化のまち・市川にふさわしい街づくりを進めています。



『朝粧』(渋谷三朗)
—行徳駅前広場—



『讀市川』(大須賀力)
—市川市役所前—



『ポニー』(中野滋)
—動物園—

市民生活の向上のために、議員一丸となって取り組む

保 浪 矢
荒 木 詩 郎
市 議 会 議 長
市 議 会 副 議 長

新年明けましておめでとうございます。市民の皆様には、明るく希望に満ちた新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、旧年中は、市川市議会に對しまして温かいご支援とご協力を賜り、心より感謝とお礼を申し上げます。

昨年を振り返りますと、わが国最大のスポーツの祭典であります国民体育大会が、昭和48年(1973年)の若潮国体から実に37年ぶりに千葉県で開催され、市川市は、ハンドボール競技の会場として国府台市民体育館、塩浜市民体育館など4会場で熱い戦いが繰り広げられました。

また、今後本市の都市拠点施設として活気ある街なみに生まれ変わるであろう本八幡A地区市街地再開発事業がいよいよ本格的に着工いたしました。

この再開発事業が実現出来ずとも平成3年の本八幡A地区市街地再開発準備組合の設立以来、関係者の皆様による長年のご尽力とご苦労によるものであり、深く感謝いたします。

さて、世界を取りまく情勢は景気の低迷が長期化しており、わが国においても各種経済政策を実施していますが、先行きは依然として不透明な状況が続いており、本市の財政につきましても極めて厳しい状況であります。

しかしながら、環境対策、福祉政策、教育改革など取り組むべき課題は多岐にわたっており、今まで以上に効率的な自治体経営が求められています。

このような状況のもと、地方自治における二元代表制の一翼を担い、市民の皆様の声をより反映させるべく我々市議会の果たすべき役割と責任は、ますます重要なものとなっております。

こうした中、市議会は、昨年より決算審査特別委員会の開催時期を早め、これまで以上に新年度予算に意見を反映できるように努力いたしました。

今後とも、市民の皆様への負託に応え、「真の豊かさを感じるまち」、「彩り豊かな文化と芸術を育むまち」を目指し、ともに築く自然とやさしさがあふれる文化のまち市川の実現に向けまして、市民生活の向上のために、議員一丸となって全力で取り組んで参る所存であります。

市民の皆様におかれましては、より一層のご理解とご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

結びに、今年一年間の皆様のご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

